



Mª Eugenia Gay Rosell

Decana del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona.



Abogadas por la Igualdad

Encabezar las líneas de una editorial siempre es una tarea que se asume con grandes dosis de ilusión y a la vez de responsabilidad, especialmente después del triste fallecimiento de quien fuera Decano emérito del Colegio de la Abogacía de Barcelona, el magnífico jurista y querido amigo **José Juan Pintó Ruiz**, fundador de esta revista que firmó su tribuna durante tantos años; sin lugar a dudas, un referente para muchas generaciones de juristas.

Quienes entendemos el Derecho como él, sabemos que el ordenamiento jurídico debe ir más allá y apostar, como él decía, “*por la sobriedad, la sencillez y la grandeza inmensa de respetar la humanidad*”; y tal coherencia en la búsqueda de la paz social por parte de la norma escrita solo es posible **bajo la guía de la igualdad**, pues además de ser un derecho fundamental, constituye un principio universal reconocido en numerosos textos y tratados internacionales, que se relaciona íntimamente con la libertad y la justicia.

La igualdad ha sido una de las grand

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |